



**373 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85579653**

**8 700 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa contemporaine avec vue panoramique sur la Méditerranée... Découvrez une propriété d'exception nichée à Grimaud, dans un domaine privé adjacent à une zone naturelle protégée, sur un vaste terrain paysagé de 3.101m<sup>2</sup>. Cette villa unique, exposée plein sud, offre une vue spectaculaire et ininterrompue sur la Méditerranée. Un design contemporain élégant et fonctionnel : Avec ses 373 m<sup>2</sup> de surface habitable répartis sur deux niveaux, cette villa incarne le raffinement moderne et l'élégance intemporelle. Dès l'entrée, un escalier architectural vous accueille, accentuant le caractère unique des ...

Contemporary Villa with Panoramic Mediterranean Views Discover an exceptional property nestled in Grimaud, located within a private estate adjacent to a protected natural area, on a beautifully landscaped plot of 3,101 m<sup>2</sup>. This unique south-facing villa offers breathtaking, uninterrupted views of the Mediterranean Sea. Elegant and Functional Contemporary Design Spanning 373 m<sup>2</sup> across two levels, this villa epitomizes modern refinement and timeless elegance. Upon entering, you are greeted by an architectural staircase that sets the tone for the property's distinctive character. The villa features ...

**COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE**

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

